
 

 

 

Martínez Campos 33  04001 Almería 

Estimado/a compañero/a 

 

Haber sido vuestro Decano estos últimos cuatro años ha sido un privilegio que he intentado 

desempeñar con la máxima responsabilidad y objetividad. 

 

No me corresponde valorar el trabajo realizado, pero es justo destacar el esfuerzo, tanto de la 

Junta de Gobierno como del personal de Colegio, para que os sintáis atendidos, defendidos y 

representados y para que percibáis el Colegio como vuestra casa, un lugar donde, además de 

resolver vuestras incidencias más cotidianas del ejercicio profesional, podáis encontrar apoyo, 

compartir experiencias con otros compañeros y debatir sobre las cuestiones que afectan a nuestra 

profesión y a la sociedad en general. Creo que habéis sabido reconocer este trabajo, lo que me 

alegra enormemente. 

 

Son muchos los retos pendientes y para afrontarlos con garantías es necesaria una gran 

implicación personal que, por diversas razones, no me encontraba en condiciones de seguir 

asumiendo. Por ello, he entendiendo que lo mejor era no continuar en el cargo y que otro 

compañero lo ejerciese con la máxima ilusión para culminar o rectificar aquellos objetivos que no 

hemos podido alcanzar. Por mi parte, decir que sigo a vuestro servicio como Vocal de la Junta de 

Gobierno con la idea de continuar aportando mi trabajo y experiencia al colectivo y a la profesión. 

 

Sólo me queda agradecer; a los miembros de Junta de Gobierno que no continúan, su dedicación; 

a los que continúan, su implicación; y, a los que se incorporan, su predisposición, especialmente a 

Luis Cano por presentarse al cargo de Decano en un momento tan complejo y al que le deseo el 

mayor de los aciertos en su desempeño. También quiero agradecer su bondad, profesionalidad y 

trabajo sincero al personal del Colegio, especialmente a Miguel Fernández por estar siempre. 

Simplemente, sin ellos todo esto no sería posible. Y como no, agradeceros a todos los colegiados 

la confianza en el trabajo hecho en estos años y vuestra comprensión en aquellas cuestiones en 

las que, seguramente, no he estado acertado. Por ello, pido disculpas, sabiendo que entendéis la 

dificultad de algunas metas. Por supuesto, no me quiero olvidar de mi familia que ha sabido 

entender mis ausencias y desvelos. 

 

Por último quiero recordar a los compañeros que ya no están entre nosotros, especialmente a Luis 

Góngora y Raimon Pujol con los que compartí grandes momentos y que nos dejaron ostentando 

cargos colegiales, muestra de su amor por esta profesión y por nuestro Colegio. 

 

Seguimos trabajando. Nos vemos en el Colegio. 

 

Un abrazo. 

En Almería, a 17 de junio de 2021. 

 
José Eulogio Díaz Torres 

Decano en Funciones Colegio Oficial de Arquitectos de Almería 


